

# Montre et raconte

La conférence générale est ce mois-ci ! Voici ce que des enfants aiment au sujet de la conférence.



**Isabella B., cinq ans, Guatemala (Guatemala)**



**Ilse N., cinq ans, Nuevo León (Mexique)**



**Gabriel F., dix ans, Minas Gerais (Brésil)**



**Shelem (cinq ans), Josué (huit ans), Mía (six ans) et Ruth C. (trois ans), qui vivent à Durango (Mexique), ont aimé regarder la conférence générale chez eux. Cela a été une conférence extraordinaire !**



Quand j'ai regardé la conférence générale, j'ai appris comment Joseph Smith a traduit le Livre de Mormon pour que nous ayons la parole de Dieu. Le Livre de Mormon me parle de Jésus-Christ.

**Shalom A., six ans, région de Dakar (Sénégal)**



J'aime la musique du Chœur du Tabernacle. Je me sens toujours en paix [quand je l'écoute].

**Jared B., sept ans, Normandie (France)**



**Annelle (huit ans), Ruth (deux ans), Sarah (six ans) et Samira K. (six ans), qui vivent à Littoral (Bénin), ont aimé regarder la conférence ensemble en famille.**